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一般質問一般質問
寄居町の今とこれから

この項目について町の考えを聞きました

傍聴の手続きは簡単です！傍聴の手続きは簡単です！

町有地に桜を植樹
する考えはあるか
答弁  環境に配慮し、総合的
知見で検討することが必要です

神神
か ん だか ん だ

田田　　崇崇
たかしたかし

農商工連携、観光農
業支援策は
答弁  地元農産物の消費拡大
や地産地消を支援しています

中心市街地の
にぎわいづくりは
答弁  民間が立ち上がるなら
ば、必要な支援をします 峯峯
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歴史と文化、芸術の
誇れる寄居町へ
答弁  関係者の意見を伺い、
施策を提言できるように検討 田田

た も が み せ つ こた も が み せ つ こ
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県北美術展には町内の方からも多くの出品が……県北美術展には町内の方からも多くの出品が…… 人があふれた参加型イベント「ふるさとの祭典市」人があふれた参加型イベント「ふるさとの祭典市」 目標は300種1万本、現在114種 3000本を植樹目標は300種1万本、現在114種 3000本を植樹

６月定例会の一般質問には、６名の議員
が登壇しました。
質問項目と内容（抜粋）をお知らせします。
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 中心商業地においては、最盛時に比べ人口が 中心商業地においては、最盛時に比べ人口が
激減するなど、町の顔としては残念な状況に激減するなど、町の顔としては残念な状況に

なっています。なっています。
　過去２回の町民意識調査でも、重要度が非常に　過去２回の町民意識調査でも、重要度が非常に
高く、満足度が特に低い項目が「中心商業地のにぎ高く、満足度が特に低い項目が「中心商業地のにぎ
わい」です。現状に対する取り組み、成果を伺います。わい」です。現状に対する取り組み、成果を伺います。
  中心市街地活性化に向けて、商工会活動を支中心市街地活性化に向けて、商工会活動を支
援する中から「夕やけマルシェ」や「ふるさ援する中から「夕やけマルシェ」や「ふるさ

との祭典市」の市街地開催などが生まれました。との祭典市」の市街地開催などが生まれました。

 寄居駅前の大型商業施設撤退は、町の明るさ 寄居駅前の大型商業施設撤退は、町の明るさ
をなくしている大きな要因です。例えば、町のをなくしている大きな要因です。例えば、町の

公共施設・病院・商業施設・温浴施設・介護施設な公共施設・病院・商業施設・温浴施設・介護施設な
ど、今後の高齢社会に必要とされるものを複合してど、今後の高齢社会に必要とされるものを複合して
入居させるような提案はできないでしょうか。入居させるような提案はできないでしょうか。
  中心市街地に人口を呼び戻すコンパクトシ中心市街地に人口を呼び戻すコンパクトシ
ティティ の考え方で、先進地の事例等を研究の考え方で、先進地の事例等を研究

しているところです。しているところです。

空き店舗活用に民間の協力も空き店舗活用に民間の協力も
 空き店舗の活用として「子どもと高齢者が集ま 空き店舗の活用として「子どもと高齢者が集ま
れる店、市街地に必要とされる休憩所とトイレれる店、市街地に必要とされる休憩所とトイレ

を備えた店」を民間の協力を得て設置してはいかがを備えた店」を民間の協力を得て設置してはいかが
ですか。ですか。
  商工会を通して空き店舗への家賃補助をして商工会を通して空き店舗への家賃補助をして
います。います。

 埼玉県議会では「埼玉県商店街活性化条例」 埼玉県議会では「埼玉県商店街活性化条例」
が可決され、商店街の公共性を再評価し、支が可決され、商店街の公共性を再評価し、支

援が明記されました。町の見解を伺います。援が明記されました。町の見解を伺います。
  商店街活性化に向けて、民間が立ち上がるな商店街活性化に向けて、民間が立ち上がるな
らば必要な支援をしていきます。らば必要な支援をしていきます。

 歴史と文化、芸術が古くから根づいている当町 歴史と文化、芸術が古くから根づいている当町
において、各分野（絵画・書・陶芸・写真等々）において、各分野（絵画・書・陶芸・写真等々）

の団体がバラバラに活動してきていましたが、統一の団体がバラバラに活動してきていましたが、統一
した協会が結成され、100 名を超える会員構成でした協会が結成され、100 名を超える会員構成で
活動しています。すぐれた文化・芸術性を持ちなが活動しています。すぐれた文化・芸術性を持ちなが
ら日の目を見ない作品、貴重な作品の保存などは、ら日の目を見ない作品、貴重な作品の保存などは、
当町の今後の施策にかかっています。当町の今後の施策にかかっています。
　文化・芸術プロジェクトチームを立ち上げ、審議　文化・芸術プロジェクトチームを立ち上げ、審議
提言内容を町の基本計画に組み込む考えはありま提言内容を町の基本計画に組み込む考えはありま
すか。すか。
 町の文化・芸術発展のため、関係者から意見 町の文化・芸術発展のため、関係者から意見
を伺い、施策を提言できるシステムを検討してを伺い、施策を提言できるシステムを検討して

いきたいと考えています。いきたいと考えています。

文化・芸術活動の拠点づくりは文化・芸術活動の拠点づくりは
 当町における文化・芸術活動の拠点づくりについ 当町における文化・芸術活動の拠点づくりについ
て、どのように考えていますか。て、どのように考えていますか。
 文化・芸術活動を支援できるような機能を果た 文化・芸術活動を支援できるような機能を果た
せる拠点づくりに努めていきます。せる拠点づくりに努めていきます。

 空き家・空き店舗・歴史資料館の一室などは考 空き家・空き店舗・歴史資料館の一室などは考
えられないでしょうか。えられないでしょうか。
 関係各位と話し合いは、これからも続けていき、 関係各位と話し合いは、これからも続けていき、
発表の場をふやすよう努めます。発表の場をふやすよう努めます。

 「出張美術館」の開催について伺います。 「出張美術館」の開催について伺います。ピカソピカソ
や岡本太郎などの芸術家の作品を出張して展や岡本太郎などの芸術家の作品を出張して展

示公開する「出張美術館」というシステムがあります。示公開する「出張美術館」というシステムがあります。
当町でも取り組む考えはありませんか。当町でも取り組む考えはありませんか。
 実現可能なものから取り組んでいきたいと考え 実現可能なものから取り組んでいきたいと考え
ます。ます。

まちづくりまちづくり
中心商業地の賑わいと商店街活性化（峯岸中心商業地の賑わいと商店街活性化（峯岸議員議員）→P.7
町の文化芸術事業（田母神町の文化芸術事業（田母神議員議員）→P.7
高齢化社会におけるコンパクトシティの取り組み高齢化社会におけるコンパクトシティの取り組み
（佐藤（佐藤議員議員）→P.8

行政運営行政運営
町長の政治姿勢（津久井町長の政治姿勢（津久井議員議員）→P.8
公共施設の維持管理（津久井公共施設の維持管理（津久井議員議員）

福祉・医療福祉・医療
介護保険制度の改定（田母神介護保険制度の改定（田母神議員議員））

環境・環境・防災防災
雪害対策のその後（田母神雪害対策のその後（田母神議員議員）
ごみの分別化と資源化の取り組み（佐藤ごみの分別化と資源化の取り組み（佐藤議員議員）
特定外来生物の実態と防除（鈴木特定外来生物の実態と防除（鈴木議員議員）

教育・子ども教育・子ども
子どもの通学時の交通安全対策（津久井子どもの通学時の交通安全対策（津久井議員議員）
子育て情報の発信（鈴木子育て情報の発信（鈴木議員議員）→P.9

観光・町のＰＲ観光・町のＰＲ
寄居町指定天然記念物「エドヒガンザクラ」の維持と寄居町指定天然記念物「エドヒガンザクラ」の維持と
保存（神田保存（神田議員議員）
「一年中桜に出会える町よりい」をさらに具現化するた「一年中桜に出会える町よりい」をさらに具現化するた
めの具体策（神田めの具体策（神田議員議員）→P.6

 雀宮公園に桜を植樹する考えがあるか、伺い 雀宮公園に桜を植樹する考えがあるか、伺い
ます。ます。
 土地所有者の意向と、既存樹木や公園全体の 土地所有者の意向と、既存樹木や公園全体の
景観との調和を考えて検討する必要がありま景観との調和を考えて検討する必要がありま

す。す。

 公園の景観を考えたとき、雀宮公園の東側に 公園の景観を考えたとき、雀宮公園の東側に
大量の物品が見受けられるが把握しているの大量の物品が見受けられるが把握しているの

か、また法的に問題ないのか伺います。か、また法的に問題ないのか伺います。
 状況は認識していますが、当該者との話し合い 状況は認識していますが、当該者との話し合い
はしていません。はしていません。

桜の植樹でイメージアップを桜の植樹でイメージアップを
 戦没者慰霊碑のある象ヶ鼻公園に桜を植樹し、 戦没者慰霊碑のある象ヶ鼻公園に桜を植樹し、
桜の拠点にする考えがあるか伺います。桜の拠点にする考えがあるか伺います。
 国有地のため、管轄する関東財務局と協議し 国有地のため、管轄する関東財務局と協議し
ます。ます。

 古木が生い茂り、防犯上も心配な現在より、整 古木が生い茂り、防犯上も心配な現在より、整
備して桜を植樹すればイメージがよくなると考備して桜を植樹すればイメージがよくなると考

えますが、いかがですか。えますが、いかがですか。
 具体的な桜の品種や本数等の計画を伺った上 具体的な桜の品種や本数等の計画を伺った上
で、今後研究します。で、今後研究します。

 桜の紹介などを目的に、寄居駅自由通路の掲 桜の紹介などを目的に、寄居駅自由通路の掲
示板を利用することについて伺います。示板を利用することについて伺います。
 活動の充実を図る方策の一つとして、有料掲 活動の充実を図る方策の一つとして、有料掲
示板を活用していただきたいと考えています。示板を活用していただきたいと考えています。

 掲示板を無料化し、桜だけではなく、広く町民 掲示板を無料化し、桜だけではなく、広く町民
が手がけた芸術作品の展示スペースにし、さらが手がけた芸術作品の展示スペースにし、さら

なる有効活用をする考えがあるか伺います。なる有効活用をする考えがあるか伺います。
 町の自主財源確保のため整備した経緯があり、 町の自主財源確保のため整備した経緯があり、
無料化については考えていません。無料化については考えていません。

コンパクトシティ…徒歩で移動できる範囲を生活圏としてとらえ、健康的で住みやすいま
ちづくりを目指すという考え方。学校や病院などさまざまな機能を街中心部にコンパクト
に集めることで、効率的なインフラ整備なども期待できます。

議場で議員の“生の声”
を聞いてみませんか？
本会議は、どなたでも
傍聴できます。
次回の本会議の日程は
裏表紙をご覧ください。

傍聴できます！ 一般質問 傍聴できます！ 一般質問 


